

Henri de Castries

Président-directeur général, AXA



Henri de Castries débute sa carrière à l'Inspection Générale des Finances, où il effectue des missions d'audit de différentes administrations françaises de 1980 à 1984.

En 1984, il rejoint la Direction du Trésor. En 1986, il participe à la mise en oeuvre du programme de privatisation de plusieurs entreprises, avant de prendre la responsabilité du marché des changes et de la balance des paiements.

Il entre chez AXA en 1989 au sein de la Direction centrale des finances du Groupe. Nommé Secrétaire général en 1991, il est responsable des restructurations juridiques et des fusions liées à l'intégration des sociétés de la Compagnie du Midi.

Deux ans plus tard, nommé Directeur Général d'AXA, il prend en charge la gestion d'actifs, les sociétés financières et immobilières puis en 1994, la responsabilité de l'Amérique du Nord et de la Grande-Bretagne. En 1996, il est étroitement associé à la préparation de la fusion avec l'UAP et aux opérations d'intégration des équipes des deux groupes. En 1997, il est nommé Président du Conseil d'administration d'Equitable (qui deviendra AXA Financial).

De mai 2000 à avril 2010, Henri de Castries est Président du Directoire d'AXA. Depuis avril 2010 et à la suite d'une modification de la gouvernance, il est Président Directeur Général d'AXA.

Henri de Castries est diplômé d'HEC, titulaire d'une licence de droit et ancien élève de l'Ecole Nationale d'Administration (ENA).

Il est administrateur de l'Association pour l'aide aux jeunes infirmes et Président d'AXA Atout Coeur, le programme de bénévolat social des collaborateurs d'AXA.